



¡34 AÑOS

BRILLANDO JUNTOS EN EL CAMINO DEL CONOCIMIENTO!

YO QUIERO SER ASTRONAUTA

¡SUEÑA EN GRANDE!

Apoyando a nuestros estudiantes a descubrir su potencial.



FORMACIÓN EN VALORES · EXCELENCIA ACADÉMICA · DESARROLLO INTEGRAL | FUNDACIÓN DOCERE

COLEGIO SANTO TOMÁS DE PUERTO MONTT CUMPLE 34 AÑOS AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN DE LA REGIÓN DE LOS LAGOS

Con el lema "Sueña en Grande", el Colegio Santo Tomás de Puerto Montt celebra su 34 aniversario institucional. Y es que, desde sus raíces que se remontan a su fundación en el año 1989, este colegio se erige como un emblema en el panorama educativo de la región, trascendiendo como un faro de conocimiento, que ha guiado a muchas generaciones de estudiantes hacia la excelencia académica y la formación integral.

Así lo destacó su Directora Jessica Lobos Fuen-

tes, en el discurso ofrecido a razón de la liturgia y acto oficial, que congregó a integrantes de toda la comunidad educativa en la conmemoración de esta especial ocasión.



"Vivimos hoy el tránsito de nuestro colegio en la adultez, y este trayecto conlleva, el crecimiento hasta su máxima matrícula proyectada, consolidación del Programa de Integración Escolar, el levantamiento de un Plan Institucional de Desarrollo a 5 años y por qué no soñar con la conformación de un Centro de exalumnos y alumnas... quienes regresen a su colegio con nuevas ideas y proyectos", sostuvo.



Estos 34 años de existencia, han permitido la consolidación del Proyecto Educativo Institucional del Colegio Santo Tomás, gracias al compromiso y talento de Directivos, Docentes y Asistentes de la Educación, altamente capacitados y comprometidos con la enseñanza y formación, favoreciendo el desarrollo emocional, social e intelectual de estudiantes de todos los niveles educativos del colegio.



Un actor relevante en la educación de la región

Marco Antonio González Iturria, Director Ejecutivo de Fundación Docere, entidad sostenedora de los Colegios Santo Tomás de Chile, dedicó un emotivo mensaje a la comunidad escolar:

"Hoy celebramos el aniversario del Colegio Santo Tomás Puerto Montt, y es un momento de alegría y gratitud, en el que recordamos todos los logros y experiencias compartidas durante este camino.

A lo largo de estos años, nuestro colegio se ha consolidado como un actor relevante en educación particular subvencionada de la región. Y son muchos los logros que queremos destacar, siempre enfocados en el desarrollo de la formación humana y académica de nuestros estudiantes, basada en sólidos valores y la excelencia en el desempeño.

Más de un 65% de nuestros egresados ingresan a la educación superior a la carrera de su preferencia, y hemos destacado en puntajes de la prueba PAES y en la participación en concursos científicos a nivel nacional.

En cuanto al desarrollo integral, nuestros estudiantes participan en talleres deportivos, artísticos, científicos y culturales, para adquirir herramientas que les ayuden a desenvolverse adecuadamente en la socie-

dad. Nuestra formación en valores, centrada en la antropología católica, se manifiesta a través de la formación en las virtudes y en la preparación para los sacramentos de primera comunión y confirmación. También en la activa participación de nuestra comunidad en actividades solidarias y de Pastoral, desarrollando así, en la práctica,

valores como el esfuerzo, la fraternidad y la solidaridad. Lo anterior, es y ha sido posible, gracias al trabajo destacado de nuestro cuerpo directivo, docentes, asistentes de la educación y todos los colaboradores que día a día dan vida y desarrollan el proyecto educativo de nuestro Colegio.

Los padres y apoderados, a quienes reconocemos como los primeros educadores, y han confiado en nosotros, desempeñan un rol fundamental con su compromiso en la educación de sus hijos.

Agradecemos también a nuestros alumnos y exalumnos, que son el alma de nuestro quehacer y el motor que impulsa el éxito y la excelencia que hemos alcanzado. Que este aniversario sea una oportunidad para reflexionar sobre nuestros logros, para proyectar nuestros sueños y metas futuras. Pero, sobre todo, para celebrar con alegría y gozar de la compañía de nuestra querida comunidad escolar".

"Nuestro colegio se ha consolidado como un actor relevante en la educación particular subvencionada de la región"

Orientación católica, un elemento diferenciador

Formativamente, lo más importante es nuestra orientación católica, cuya expresión concreta debe reflejarse en la búsqueda del bienestar común, la expresión de la solidaridad en todos los contextos, el compromiso con la justicia, verdad y fraternidad que nos permite sabernos hijos del mismo Padre.



El importante rol de padres, apoderados y alumnos como pilar fundamental

La directora del Colegio Santo Tomás de Puerto Montt, Jessica Lobos Fuentes, destacó a la Familia como un pilar fundamental en la educación de niños y jóvenes, destacando la contribución de sus apoderados "a través de la existencia organizada de un Centro de Padres con quienes trabaja-

de forma cohesionada por el desarrollo integral de nuestros niños, niñas y jóvenes en su conjunto. De igual manera relevo la existencia de un Centro de Alumnos como el nuestro, comprometido y alineado con los objetivos formativos de nuestra Institución".





Pongo mi confianza en que unidos nuestros esfuerzos y trabajo... proyectaremos al Colegio Santo Tomás de Puerto Montt a avanzar con paso firme en los próximos años para alcanzar los éxitos que el futuro nos reserva"

Jessica Lobos Fuentes,
Directora Colegio Santo Tomás



SOÑEMOS EN GRANDE...

Si la bandera de nuestro colegio ya estuvo en la Antártica, por qué no pensar en que las niñas y niños que hoy educamos la llevarán a la Luna...

"Los invitamos a continuar en la reactivación educativa para que entre todos y todas sigamos fortaleciendo la educación del futuro"

"Gerardo Saldívar Ampuero, Director Provincial de Educación Llanquihue, funcionarios y funcionarias de la Deprov Llanquihue, hacen llegar los más sinceros saludos en este nuevo aniversario a la comunidad educativa del Colegio Santo Tomás de Puerto Montt. 34 años en que han construido un proyecto educativo sustentado valores y principios y en donde la atención a la diversidad también lo incorpora como eje central, atendiendo a niños, niñas con necesidades educativas especiales en todos sus niveles educativos.

Felicitamos a su equipo Directivo, Profesores, Profesoras y asistentes de la educación por su vocación y entrega en la formación de nuestros

estudiantes. Como dirección Provincial de educación, los invitamos a continuar en la Reactivación Educativa para que entre todos y todas sigamos fortaleciendo la educación del futuro"



"La educación hoy, al igual que ayer, es la gran herramienta para que las nuevas generaciones puedan enfrentar el futuro con esperanza"

Monseñor Fernando Ramos Pérez, Arzobispo de Puerto Montt, se hizo presente en esta emotiva conmemoración, dedicando unas afectuosas palabras a la comunidad educativa.

"Quisiera enviar un cordial saludo a toda la comunidad educativa del Colegio Santo Tomás de Puerto Montt en su 34º aniversario de fundación. La educación hoy, al igual que ayer, es la gran herramienta para que las nuevas generaciones puedan enfrentar el futuro con esperanza, conscientes de las posibilidades humanas y las oportunidades ofrecidas por el tiempo presente. Que el Señor los bendiga abundantemente con su gracia", sostuvo.

Equipo Directivo del Colegio Santo Tomás de Puerto Montt



Días de Retiros

Los Retiros, son una instancia formativa y de encuentro, en donde todos los cursos desde séptimo básico a cuarto medio, tienen una jornada para reflexionar en torno a los sellos tomistas y su bienestar personal y social. Todos los años, nuestros estudiantes de Cuarto Medio realizan su último retiro, en un entorno natural, que les invita al diálogo fraterno y la memoria agradecida de su paso por el colegio.



Cuarto Medio A.



Cuarto Medio B.



Cuarto Medio C.

“Es maravilloso ver a jóvenes mujeres haciendo ciencia”. Así empezó su presentación Karen Lara, jefa de UTP del colegio, al recibir al equipo que se coronó como ganador de la XX FERIA Antártica Escolar y que estaba formado por Catalina Klenner y Tamara Figueroa, ambas estudiantes de Tercero Medio, junto al profesor Eddie Morales.

Para Tamara Figueroa, “la victoria en la FAE se convierte en un capítulo inolvidable. Hemos presentado una propuesta innovadora que contribuye a la ciencia Antártica. Este logro refuerza la idea que la dedicación, el compromiso y la colaboración pueden generar resultados increíbles”.

Catalina Klenner agregó que “estar en presencia de científicos destacados y recibir consejos de ellos, es algo que sin duda cambia la perspectiva respecto a la ciencia. El premio es algo inigualable, un viaje al continente blanco es una oportunidad que no muchas veces se repite en la vida”.

En tanto, el profesor Eddie Morales, señaló que “cuando se enteraron de que eran uno de los tres equipos ganadores “la satisfacción fue enorme, por segundo año consecutivo obtener la chance de estar en el continente blanco, es increíble. Agradezco el apoyo incondicional de mi esposa e hijo. Gracias al equipo directivo y al Colegio Santo Tomás por la confianza y apoyo”.

Jóvenes científicas ganan la XX FERIA Antártica Escolar con proyecto “Pingüino Barbijo (Pygoscelis antarcticus): amenazado por el virus H5N1”



A la izquierda los ganadores de la FERIA Antártica Escolar 2022 y 2023; arriba las ganadoras de la presente edición junto al profesor Eddie Morales.

“Un Tomasino(a) sueña en grande y trabaja a diario para hacerlo realidad”

En su trayectoria el colegio ha obtenido destacados lugares en diversas disciplinas deportivas y el apego a las tradiciones y cultura locales, son parte importante en nuestro currículum y actividades extraescolares.



El proyecto educativo del colegio, enfatiza que Excelencia y Esfuerzo siempre van juntos, pues el éxito no es otra cosa sino la consecuencia del trabajo constante, riguroso y bien hecho”

Jessica Libra Fuentes,
Directora Colegio Santo Tomás



Campeones de la Liga Escolar de Vóleybol 2023

Ante el triunfo de la selección de vóleybol, su entrenador, Sergio Velásquez, indicó que “cuando los jóvenes, apoderados, profesores y la Dirección del colegio funcionan tras un objetivo común es posible lograr esto y mucho más. Es mérito de todos los que contaron en este proyecto. Nuestro colegio está dentro de los mejores equipos en damas y se consagra como el mejor equipo en varones”
El capitán Cristian Luengo, señaló que “la Liga Escolar fue una meta para nosotros, hicimos el mayor esfuerzo posible para mejorar y lograr ser campeones. Agradezco al colegio por estar constantemente apoyándonos, a nuestro entrenador quien siempre tuvo la confianza para sacar todo el potencial de cada uno de nosotros con esfuerzo y dedicación”.



Centro de Alumnos 2023

Antonia Montecinos, presidenta del Centro de Alumnos dijo estar “agradecida de ser parte de una institución que impulsa a sus estudiantes a desarrollarse en todas las áreas. Es un orgullo pertenecer a un colegio que inspira a cualquier niño o niña a soñar más allá. Respecto al reconocimiento deportivo en Vóleybol, es muy emocionante ver cada partido. Esa copa es mérito del gran esfuerzo y compromiso de cada uno”



Alianza ganadora

Carmen Paz León Benamides y Maximiliano Tomás Rifo Araya, reyes de la Alianza ganadora del 31° aniversario.



Talleres extraprogramáticos

Con una variada oferta, los talleres son un espacio formativo en donde prima la sana convivencia, se fortalece la identidad y el sentido de pertenencia.”